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Einsetzen der Dochte 
Zur Vergrößerung der Flüssigkeitsoberfläche und damit zur Optimierung der Dampfsättigung der gesamten Zelle 
dienen Lösungsmitteldochte (Bestellnummer A0429-1, sh.Abb.1), die folgendermaßen in das Becherglas 
eingesetzt werden: 
Das Filterpapier wird zu einem Zylinder gerollt und auf die innere Bodenseite des Becherglases gestellt. Das 
Filterpapier muss unten aufsetzen, damit die Sichtöffnung des Osmometers nicht behindert wird, vgl. Abb.2! 
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Insertion of vapor wick into the beaker 
Solvent wicks (order no. A0429-1) are placed into the beaker to increase the liquid surface area for an optimum 
saturation of vapor in the entire cell. Proceed according to the following instruction to insert the vapor wick into the 
beaker: 
The filter paper is rolled to a cylinder and is placed onto the bottom of the inner side of the beaker. It is important 
that the paper touches the bottom of the beaker in order not to shadow the main window of the instrument, see 
fig.2. 
 


